

LA AGENDA DE INDEPENDIENTE

- El secretario estadounidense de Estado, Antony Blinken, acaba de meter al gobierno del presidente Biden en un verdadero hoyo de conflicto con México al hacer propia y del Gobierno demócrata la tesis política de los republicanos de que los cárteles mexicanos son terroristas; inclusive, la afirmación del encargado de la política exterior de la Casa Blanca era los que estaban esperando los republicanos para lanzarse sobre México y entregarle a Donald Trump o a quien sea el candidato la bandera de la crisis mexicana, tal como ocurrió en las elecciones presidenciales americanas de 2016 y 2020. Felices andan los republicanos con el apoyo de Biden.
- La crisis en la bancada del PRI en el Senado esconde reacomodos que van a repercutir en la de por si precaria situación del tricolor en el escenario de las presidenciales de 2024. No entró el PRI en una ruptura como la de 1988 con la salida de Cárdenas, pero si está reproduciendo la crisis en la élite dirigente del partido que estuvo detrás de la crisis del asesinato del candidato Luis Donaldo Colosio. Además, falta por ver el efecto en el Estado de México de la caida de Miguel Osorio Chong, pues el defenestrado senador era pieza fundamental del grupo político del expresidente Peña Nieto y el golpe en el Senado sacude también al peñismo en disolución.

La candidata priista al gobierno mexiquense, Alejandra del Moral, depende al 100% del apoyo y la figura del gobernador saliente Alfredo del Mazo Maza, representante del grupo Atlacomulco en proceso de desaparición por la ausencia física en el territorio mexiquense del expresidente Peña Nieto. Las primeras especulaciones sobre la caída de Osorio Chong estarian revelando un reacomodo en la dirección política del PRI para seguir manteniendo Alejandro Moreno Cárdenas como jefe político del tricolor, aunque sostenido solo por los aliados de los Moreira y por el apoyo del PAN.